
 

 

 

平成３０年度 第１回江南市文化財保護委員会に関する議事録 

 

● 日時 平成３０年７月２４日（火） 午後１時３０分～４時００分 

 

● 場所 防災センター ２階 研修室３ 

 

● 出席者 出席委員 ８名 

長谷川 公茂 

長谷川 良夫 

赤塚 次郎 

谷田 潔 

小沢 捨雄 

鈴木 重喜 

佐藤 豊三 

丸山 和成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■議事 

委嘱状の交付 

  

教育長あいさつ 

 

委員長の選出 

 

委員長あいさつ 

 

委員長 
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委員の互選により長谷川 公茂委員を委員長に選出 

 

 

 

報告事項（１）重要文化財 曼陀羅寺正堂保存修理工事の進捗状況に

ついて事務局より説明をお願いします。 

 

「重要文化財 曼陀羅寺正堂保存修理工事の進捗状況について」を説

明 

 

ただいま、事務局から説明がありましたが、委員の皆さん、何かご意

見、ご質問はございますか。 

 

【意見等なし】 

 

ご意見、ご質問もないようですので、次に（２）平成３０年度文化財

保護関連予算について事務局より説明をお願いします。 

 

「平成３０年度文化財保護関連予算について」を説明 

 

ただいま、事務局から説明がありましたが、委員の皆さん、何かご意

見、ご質問はございますか。 

 

予算のほとんどが樹木・除草関連の予算となっており、文化財の修繕

料が予算に計上されていない。 

 

江南市には、江南市文化財保護補助金交付要綱が制定されており、補

助金として文化財の保存を目的とした経費の一部を支払うことは可

能です。 

 

文化財の所有者への補助金利用等の働きかけも必要なのではないか。 

文化財保護委員会として江南市にある指定文化財をすべて把握して

いないことも問題なのではないか。 
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委員長 

文化財の所有者からの報告を待つだけでなく、市からも所有者へ補助

金利用等の働きかけを行っていきたいと考えております。 

また、江南市の指定文化財の一覧が掲載されている「江南市の生涯学

習」という冊子を毎年作成しているため、後日、委員全員へ送付さ

せていただきます。 

 

宮後城跡地除草委託料とあるが、宮後城跡地の地主は誰なのか。 

 

土地の所有者であった掛布さんが亡くなってから、平成２９年度時点

では、正式に相続人が決まっていなかったため、再度相続人が決ま

っているか確認します。 

 

「指定文化財現況調査（現地調査）について」説明 

 ・主に市指定文化財の調査を行う。調査は保護委員会の日程に 

あわせて行い、委員の方に協力していただく。 

 

説明後、現地調査（市指定文化財：いすのき）を実施。 

 

（調査終了後） 

調査をされまして、何かご意見・ご質問はございますか。 

 

【意見等なし】 

 

蘇生の可能性がなく枯死していると思われるため、文化財としての

指定を解除すべきであると思いますが、異議等はございますか。 

 

【異議なし】 

 

ご異議もないようですので、指定解除に向け、必要な手続きを行っ

てまいります。 

他に、ご意見、ご質問もないようですので、これにて文化財保護委

員会を終了します。 

 

≪平成３０年度 第１回江南市文化財保護委員会 終了≫ 

 


